

Proyecto Pavimentación

El presidente Juan Orlando Hernández junto al ministro Nelson Márquez, recorrió en la colonia San Cristóbal un tramo de la calle de 400 metros lineales que se está pavimentando con concreto hidráulico a través de la Secretaria de Estado de los Despachos de Desarrollo Comunitario de Agua y Saneamiento (SEDECOAS)

La obra se entregará finalizada el próximo 31 de marzo prometió Márquez. El pavimento se ejecuta bajo la fuerza de tarea "Honduras se Levanta" y beneficiará alrededor de 25 mil pobladores.

La inversión asciende a los 3 millones 717 mil lempiras. Esta acción contribuye a aumentar la calidad de vida y bienestar de los vecinos de la zona y brinda un impulso a la economía local por medio de la generación de 53 empleos directos en el sector.

